
Antrag Nr. 24-O-09-0027
CDU-Fraktion

Betreff:

Hallenboden in der Hans-Jürgen-Portmann-Halle sanieren 

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, im Zuge der laufenden 
Generalsanierung der Hans-Jürgen-Portmann-Halle zu gegebenem Zeitpunkt ebenfalls eine 
grundhafte Sanierung des Hallenbodens vorzusehen.

Begründung: 

Aktuell läuft der Bauabschnitt I der Generalsanierung der Hans-Jürgen-Portmann-Halle. Im Zuge 
derer ist in den verschiedenen Bauabschnitten der Hallenboden nicht von der Sanierung umfasst. 

Der Hallenboden befindet sich jedoch in einem überalterten Zustand, weist bereits zahlreiche 
Schadstellen auf uns ist optisch in einer schlechten Verfassung.

Wiesbaden, 11.06.2024


